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2011-2012年度

国際ロータリー会長 カルヤン・バネルジー 「Reach Within to Embrace Humanity」

第2700地区ガバナー 小山田浩定 「もっと親しく もっと楽しく」

行橋ロータリー会長 末松孝一 「とにかくロータリーを楽しもう！」

～ nyway， Let's enjoy the otary ～A R
副会長 野正孝則

幹事 永岡守幸

ＳＡＡ 門田一郎

ロータリーの綱領

ロ－タリ－の綱領は、有益な事業の基礎として奉仕の理想を鼓吹し、これを育成し、特に次の各項を鼓吹育成することにある。

第１ 奉仕の機会として知り合いを広めること。

第２ 事業および専門職務の道徳的水準を高めること。

あらゆる有用な業務は尊重されるべきであるという認識を深めること。

そしてロ－タリアン各自が、業務を通じて社会に奉仕するために、その業務を品位あらしめること。

第３ ロ－タリアンすべてが、その個人生活、事業生活および社会生活に常に奉仕の理想を適用すること。

第４ 奉仕の理想に結ばれた、事業と専門職務に携わる人の世界的親交によって、国際間の理解と親善と平和を推進すること。

四つのテスト（言行はこれに照らしてから）

１ 真実かどうか、 ２ みんなに公平か、 ３ 好意と友情を深めるか、 ４ みんなのためになるかどうか

週報＆号外Web

会報・広報委員会 委員長・横井俊博 委員・松尾眞也http://104bow.blog81.fc2.com/
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第２３８１回例会 地区協議会報告②

今後のスケジュール

5月29日（火） 次年度合同委員会開始（～6/1（金）） 19:00～ 行橋商工会議所 研修室3
6月 5日（火） 夜間例会／蛍見例会 18:30～例会、19:00～懇親会 京都ホテル

12日（火） 通常例会／一年を顧みて① 12:30～ 京都ホテル
第9回ロータリー塾 16:00～福岡ガーデンパレス 18:00～懇親会

17日（日） 第4回親和会 10:00集合 10:30ｽﾀｰﾄ ﾁｪﾘｰｺﾞﾙﾌｸﾗﾌﾞ 懇親会18:00～周防館

19日（火） 通常例会／一年を顧みて② 12:30～ 京都ホテル
23日（土） 留学生修了証書伝達式・懇親パーティー 15:00～18:00 福岡サンパレス
26日（火） 夜間例会／最終例会（山翠会合同） 18:30～例会、19:00～懇親会 京都ホテル
29日（金） 最終合同会議 18:30～ 紀亭（次年度理事、次年度各委員長）
30日（土） 山翠会日帰り旅行 ミュージカル「サウンド・オブ・ミュージック」観劇

5月24日（木）「暁の夢」花壇清掃
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第２３８０回例会記録 ～２０１２年５月２２日

ロータリーソング それでこそロータリー

ソングリーダー 小坪幸一会員

5月度入会月祝い（前田親睦委員長）

永岡守幸会員（2000/5/9）、末松幸一会員（2000/5/30）

末松会員挨拶

永岡さんとは同じ年の入会です。同期の桜ということで、会長と幹事としてや

っています。入会月祝、ありがとうございました。

※山田会員、尾形会員、簗瀬会員の3名も5月の入会ですが、
後日改めて記念品を差し上げたいと思います。

米山功労者表彰

末松孝一会員（10万円寄付）

米山功労クラブ表彰

2回目の表彰

会長挨拶（末松孝一）

ゴールデンウィークや沓尾の清掃等あり３週間ぶりの京都ホテルでの例会ですがまずは１２日の沓尾の清掃

のご参加、大変お疲れ様でした。天気もよく過去２回実行できませんでしたが１年半ぶりに実行できたということ

と、なんと言ってもたいした怪我人がでなくてよかったと思います。本日は職業奉仕で休んでいます岡本社会奉

仕委員長からもくれぐれも皆さんによろしくということです。事前に入っていただいた春の里、ハローグリーンけい

ちくの方々の働きや当日九電の方々や行校の生徒さん達総勢９０名も方々が社会奉仕を行っていただき本当に

きれいになりました。お陰さまで何とか１年半のブランクは埋められたのではないかと思います。今期は予算の

範囲でもう少し手を入れて野正さんの年度に引き継ぎたいと思っています。

話は少し戻しまして５月６日から１１名でバンコクの国際大会にも行って参りました。そのお話を少しさせていた

だきます。２日目の本大会に参加しましたがはやりインド圏からの参加が多かったような気がします。そしてイン

ドネシアのあるロータリーからはパンフレットやバナー、記念のアクリルのプレートなどいただき面食らいました

が、東南アジアのクラブを中心に積極的に交流活動をしていたような気がします。今度参加するときは何か交換

グッズを持って行こうと思います。来年はリスボンで６月２３日から２６日までありますので道脇さんがまた企画を

していただけるということですので、日本人がRI会長になりますし都合をつけていかれたらよいと思います。２日

目に夜に元留学生のプロイが会いに来てくれました。かなり美人になっていました。日本語の勉強をしているとい

うことでしたが今年の１０月に日本に来るかもしれないということでした。その同じ夕食会場の隣のテーブルには

偶然に佐賀の神崎RCの方々が１４名来られていました。３７名の会員でやはり有志で毎年国際大会に参加され

ているということです。交換留学生事業もされているということでした。３日目はプー

ケットに渡りましてそれぞれのリゾートライフを過ごしたのですが印象的だったのは

バングラ通りという賑やかな能天気な通りがありました。詳しくは居残りをして調査

をした林会員から聞いて欲しいと思います。話は尽きませんがこの辺をもって会長

挨拶を終わらせていただきます。
お土産ありがとうございました！

委員会報告

親睦委員会（前田委員長）

6月5日は夜間例です。午後6時30分から例会で午後7時より屋上ビアガーデンでの親睦会です。

国際奉仕委員会（福島委員長）

「ロータリーの友」5月号の縦組みP22に「太陽の子 ソラヤ！」と題した記事が掲載されています。ご覧下さい。



次年度幹事より

5月29日より次年度の活動に向けての合同委員会がスタートします。皆様のご協力よろしくお願いします。

また、今年度の活動報告書、次年度の活動方針の提出を5月25日までに必着でお願い致します。

増川会員より

九州電力としての、今夏の電力需要の想定、供給力の算定、需給見通しについて説明。

7月2日から9月7日の平日（8/13から8/15を除く）における昨夏並みの節電、および「緊急時の節電ご協力お願い

メール」への登録のお願い。

出席報告（増川委員長）

・会員数４７、欠席１９（届けあり16、なし3）、出席２８、事前メークアップ５、出席率７３．３３％

＜5/22例会事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ＞ 岩室克典、岡本和久（ｲﾝﾀｰｱｸﾄ例会）、大山紀子、安本仁美（地区協議会）

＜5/ 1例会事後ﾒｰｸｱｯﾌﾟ＞ 林 鋭典、宮田将英、夕田宜功（国際大会）

＜5/12例会事後ﾒｰｸｱｯﾌﾟ＞ 松岡紀昭、横井俊博（地区協議会）

幹事報告（永岡守幸）

・国際ロータリーより「the rotarian」誌5月号

・米山記念奨学会より「ハイライトよねやま」146号

・地区ロータリー情報委員会より第９回ロータリー塾の案内 6/12（火）16:00～福岡ｶﾞｰﾃﾞﾝﾊﾟﾚｽ

・地区青少年交換委員会より終了証書伝達式と懇親パーティーの案内 6/23（土）15:00～福岡ｻﾝﾊﾟﾚｽ

・献血にご協力下さい。 明日5/23（水）10:00～12:00、13:00～16:00 場所 コスタ行橋駐車場

・今年度各委員長さんは活動報告の提出をお願いします。 締切5/25（金）

・例会終了後、臨時理事会を開催致します。

本日のプログラム／地区協議会報告（野正副会長）

【会長・幹事部会】 野正孝則副会長

まずは地区協議会に参加して頂いた方々に改めてお礼申し上げます。

地区協議会を終え、いよいよ来期に向け、動き出しました。

先日行われました、地区協議会についての報告を今週と来週の２回でしたいと思っております。

19日にアクロス福岡で午後1時から6時までの、かなりハードな勉強会でした。席がなく補助イスが

用意される程の出席者でした。まず本会議２時間、その後部門会議、再度まとめの本会議が行われました。

まず本会議では来期のRIのテーマである「Peace Through Service」(奉仕を通じて平和を)を掲げ、井出ガバナー

エレクトの次年度の方針が述べられた。その中で、テーマである「奉仕を通じて平和を」の具体的な活動の一環と

して、ベルリン・ホノルル・広島の３都市で「ロータリー世界平和フォーラム」を来年５月１７日・１８日に、日本では

広島で開催されます。これに先立ち全国のロータリアンに一人３００円の協力の要請がありました。

続いて、部門別では、福島さんと「会長・幹事」のグループに出席しました。ここでは、事前に提出したアンケート

に井出ガバナーエレクトが答える形式で進行しました。

主な点を２～３報告いたします。

①ロータリーの友で他のクラブの活動をみて、よいと思われるものは積極的に取り入れて欲しい

②どのクラブも会員減少に悩んでいる。若い人や女性会員の勧誘に力をいれて欲しい。

若い人が入りやすいように、簡素化して年会費を安くしたりしてみるなどの方法もある。

③来期は会員減少と円高で緊縮予算になります。

その中で米山記念奨学委員会が特に予算不足で、寄付金の増額のお願いがありました。

この後、まとめの本会議が開かれ、各部門のリーダーが議論の内容を発表しました。

この内容は今から各部門に出席した委員長の方に報告をお願いしたいと思います。



近隣クラブ例会日 事務局 行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F

tel.0930-22-4163 fax.0930-22-7510行橋みやこRC(水)京都ホテル
URL http://rotary.yukuhashi.org田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ
e-mail rotary@yukuhashi.org苅田RC (木)スカイホテル苅田

豊前RC (木)築上館 例会日 毎週火曜日12:30～13:30

豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場 京都ホテル(行橋市宮市町9-18 tel.0930-23-1800)

【拡大・会員増強部会】 宮西正晴会員

本会議終了後、同会場で行われた会員増強部門協議会に出席しました。

開会後、次年度地区委員長の大塚氏よりリーダー挨拶に引き続き会員増強についての必要性につ

いて話がありました。国際ロータリーでも会員数減少に歯止めが掛からず、苦慮しているようでした。

田中作次RI会長エレクトから井出和英ガバナーエレクトへの書簡から会員増強に関することを抜粋しました。

・新会員の勧誘に引続き力を注ぐと共に、会員の維持にも努める必要がある。

・退会者を減らすために、本腰を入れて具体的な対策をとる。

・2015年6月30日までに会員数を130万人に増やす目標を採択した。

これは今後3年間に毎年3％の実質的に会員増が必要。

会員増強の三要素についての話では、まず会員の増強、次に現会員の維持、それに新クラブの結成だそうで

す。退会者は毎年5～10％あり、会員増強を図ろうとすれば、8～13％の新会員が必要になってきます。つまり、

一身上の都合等での退会者を少しでも少なくすることが会員の増強に繋がるそうです。

各クラブからのアンケート調査の報告で興味のあるものを抜粋します。

・新会員候補者に活動の説明をする際、現行の資料は断片的で、こなれた日本語ないので、日本人に合った

勧誘に関する冊子を地区で作成していただきたい。

・退会防止の秘策があれば教えてほしい。

・「なぜ会員増強を図るのか」「会員増強の目的はなにか」など説明してほしい。

・新会員の勧誘時にロータリーの活動を簡単に説明できる「殺し文句」があれば。 ～などの話がありました。

まとめとして、会員増強の秘策は「退会防止の活動が有効」だと感じました。

【広報・IT 会報・雑誌部会】 夕田宜功会員（代理出席）

部会リーダーよりの事前アンケートの結果報告が主な内容でした。その中で会報雑誌の年間予算

が25万から最高200万と、クラブによってかなりの幅があるのに驚きました。広報・IT関係では、自

分のクラブのホームページを見たことがあるか、また2700地区ガバナー事務所のホームページは

他の地区のホームページに比べても、他地区からのアクセス数が多いとの話もありました。

ニコニコ発表

・入会月祝いありがとうございました。地区協議会の発表お疲れさまでした。 （末松会長）

・地区協議会ご参加有難うございます。各委員長の方々ご報告有難うございます。 （野正副会長）

・沓尾松山公園清掃お疲れ様でした。5/24（木）暁の草取り、6/5蛍見例会の出席宜しくお願いします。 （永岡幹事）

・5月9日念願のホールインワンをしました。（別府ゴルフクラブNo-8ホール、147ヤードでした） （青井ＧＡ）

・本日22日、FBS「めんたいワイド」に17時頃出演予定です。生放送の打合せがあるので早退します。 （小坪会員）

・地区協議会の報告ありがとうございました。職業奉仕のため早退します。 （園部会員）

・5/20源じいの森から油木ダム往復のみんなで歩こう会に出場して、25.7Kmで優勝できました。

時間は3時間30分でした。 （前田会員）

本日計 12,000円、累計 555,000円 ありがとうございました。

本日のランチ

５月２４日（木）１６：３０～「暁の夢」花壇清掃

インターアクト生徒４名、先生１名、ロータリアン５名で花壇の清掃を行いました。

参加していただいた皆様ありがとうございました。


